

05/03/2025 \$342.589 Vpe pág:

Tirada: \$1.035.072 Difusión: Vpe portada: \$1.035.072 Ocupación:

Audiencia

15.600 5.200 5.200 33,1%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0



Cambio de gabinete: Álvaro Elizalde (PS) asume en Interior tras renuncia de Carolina Tohá (PPD)

• En Magallanes los socialistas se manifestaron conformes ante la asunción de Elizalde en Interior.

Crónica periodistas@elpinguino.com

l Palacio de La Moneda concretó el cambio de gabinete marcado por la salida de Carolina Tohá del Ministerio del Interior y la llegada de Álvaro Elizalde, del Partido Socialista, como su reemplazo. El movimiento se activó tras la renuncia formal de Tohá, quien confirmó su decisión la tarde

Desde temprano, ministros y autoridades ingresaron al Salón Montt Varas para la ceremonia. Entre los primeros en llegar destacaron la ministra de Salud, Ximena Aguilera; el titular de Vivienda, Carlos Montes; el ministro del Deporte, Jaime Pizarro; y Francisco Figueroa, asumido en Bienes Nacionales tras la polémica compra de la casa de Salvador Allende. También se sumaron Diego Pardow (Energía) y Jessica López (Obras Públicas).

Mientras los ministros se reunían, el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, y otros funcionarios completaron la lista de asistentes.

Una vez concretado el ajuste ministerial, el Presidente Gabriel Boric entregó palabras de agradecimiento para la autoridad saliente y detalló los logros durante la gestión de Carolina Tohá en Interior. Asimismo, el Mandatario agradeció a Elizalde "por tomar esta posta".

Reacciones regionales

En Magallanes, la reacciones no dejaron esperar y el actual presidente regional del Partido Socialista, expresó que era de esperarse el cambio, agregando que "La renuncia era algo absolutamente esperable así quería ser candidata. Soy un convencido que Álvaro Elizalde lo hará muy bien de Ministro del Interior, es una persona muy capaz y con experiencia, que es requisito para este tipo de cargos".

Por su parte, el socialista Christian gallardo, exseremi de Hacienda, manifestó que



Durante la jornada de ayer la ahora exministra del interior, Carolina Toha, dejó el cargo y asumió en Interior, Alvaro Elizalde.

"Como Partido Socialista, celebramos con entusiasmo la designación de Alvaro Elizalde como nuevo ministro del Interior. Álvaro es un destacado abogado y una persona integra, cualidades que ha demostrado en sus anteriores gestiones ministeriales, donde su compromiso y profesionalismo fueron ampliamente reconocidos. Su vasta experiencia, su capacidad de diálogo y sus redes en las dos coa-

liciones de gobierno serán fundamentales para enfrentar los desafíos del país en un año clave, donde la unidad y el trabajo conjunto serán esenciales".

Presidenciable

Con este cambio se comienza aclarar el panorama electoral, en donde Toha, será candidata presidencial y ahora queda esperar la definición de la expresidenta Michelle Bachelet.